



# 桜の木陰

保護者の皆様

豊田市立藤岡南中学校  
校長 松山 貴久

暦の上では、立冬を迎えようとしています。10月23日（日）のふれあいフェスティバルを終えて、学校では、勉学に集中する時期となっております。中学生の子どもにとって、楽しいことと、頑張ることのメリハリをつけて努力することが大切です。

## 【共通理解】入試改革を踏まえた11月～12月の家庭学習

さて、本年度から高校入試の時期が早まったことで、12月末までの成績が高校入試の資料となることとなりました。3年生にとって、11月から12月の取組が昨年度までよりも重要になってきます。

11月16日から全学年で後期中間テストを行います。3年生の教室を見ると、毎日休み時間であっても、ノートやタブレットを開いて勉強に取り組む子どもの姿が、よく見られるようになってきました。

「宿題は学校で終わらせて、家で自分の勉強する」と言って頑張っている子もいます。

さて、1、2年生にとっても、この冬の時期の学習は重要になってきます。1年生は今年の折り返し、2年生にとっては中学校生活の折り返しの時期です。この時期に、これまでの学習を振り返り、集中して取り組む学習習慣を付けていくことが特に大切です。そのカギとなるのは、家庭学習です。「今日は3時間やったよ」という子は、よく頑張っていると思います。今後、一つ一つのテスト勉強に集中して取り組むことで、次第に学習効率も高まり、同じ分量をより短時間でできるようになることが期待できます。

どの学年も、後期中間テストに集中して取り組めるよう、ご家庭で支援をお願いします。

	本年度から
私立高校	12月までの評定
公立高校 (推薦)	12月までの評定 ※2年末の評定も記載する
公立高校 (一般)	12月までの評定

【高校入試にかかる評定】

## 【お知らせ】給食時のコロナ対策の変更

すでに、報道等で情報を得られているご家庭もあるかと思いますが、「教育活動の実施等に関するガイドライン」が改訂され、**給食など食事中の指導が変更されました。**

	これまで	11月から
座席	全員正面を向かせるなど向かい合わせにならないように配置する	向かい合わせにならないように配置する。
会話	会話を控えるように指導する	大声での会話を控えるように指導する。 ※話す必要があることは、飛沫を飛ばさないように小声で話してもよい。

以前のように、無言給食ではなくなりましたで、堅苦しさは軽減されましたが、依然として、楽しく会食といった状況ではありません。また、座席は隣同士を合わせたり、班を組んだりすることはできませんので、教室の面積の関係で大きな変更はできない状況です。同時に豊田市長からは基本的なコロナ対策を継続するようメッセージも出されていることもご留意ください。